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Protokoll  Vorstandssitzung  11.11.20  
  
Sitzung   11.  November  2020,  18:20  –  19:23,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  VL  
Sitzung  Beginn:   18:20  
Sitzung  Ende:   19:23  

Protokoll        
Kira  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  von  letzter  Woche  (4.11.2020):  
KE:   Antrag:   Wer   möchte   das   Protokoll   der   letzten   Vorstandssitzung   vom   4.11.2020   wie   präsentiert  
annehmen?  Abstimmung:    Einstimmig  eingenommen.    

  

Präsidium  
Reminder  Wiki-‐Tag  
KE:  Überlegt   euch  was  es   so   zu  machen  gibt.   Cool  wäre  eine  How-‐To   für   jeden  Vorstandsposten  und  
wichtige  Links.  Es  sollte  auch  etwas  zu  Essen  geben.  Alle:  Yeay,  Essen!  
  

Verschiedenes:  
Social-‐Calls/Glühweinwanderung  
KE:  Wäre  jemand  mal  bei  einer  Glühweinwanderiung  dabei?  Und  wenn  ja,  welcher  Tag  wäre  gut?    FB:  
Donnerstag  oder  Freitag?  PW:  Nächste  Woche  Freitags?  KE:  Ich  mache  sonst  mal  eine  Umfrage  im  Chat.  
FB:  Wir  müssen  bedenken,  dass  wir  früh  los  müssten,  denn  es  wird  früh  dunkel.  KE:  Wir  könnten  so  um  
halb  fünf  auf  dem  Chäferberg  abmachen.  FB:  Wie  sieht  es  Donnerstagsnachmittags  aus?  TK:  Viele  haben  
Übung.  FB:  Man  kann  alles  schieben  und  die  Übungen  werden  aufgezeichnet.  Entscheidung,  dass  Kira  eine  
Umfrage  im  Chat  macht.  
  
Zoom-‐Cafepause  
KE:  Hättet  ihr  Lust  auf  einen  Zoom-‐Cafe,  einmal  die  Woche?  Allgemeine  Zustimmung.  MB:  Finde  ich  cool.  
Wir  können  generell  einfach  in  den  Chat  schreiben,  wer  gerade  Zeit  hat.  KE:  Gut,  dann  machen  wir  das  
mit  dem  Chat.  
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Quästur    
Geschenk  Wick  -‐  Vorschlag  BASTLI    
VL:  Vick  (Hausabwart)  wird  pensioniert  und  wir  haben  uns  ja  schon  mal  überlegt  was  für  ein  Geschenk  
wir  machen  wollen.  Bastli  hat  sich  etwas  überlegt  und  mir  diesbezüglich  geschrieben.  Der  Vorschlag  
wäre  ein  Retrokamerakalender  und  ein  Whiskey.  Schickt  einen  Link  zu  den  Produkten  in  den  Chat.  Sie  
kennen  ihn  relativ  gut  und  haben  auch  schon  ein  Übergabsdatum  vorgeschlagen.  KE:  Ich  glaube  Lea  
hatte  auch  etwas  geplant?  GL:  Lea  hat  gesagt,  sie  übernimmt  das  mit  dem  Geschenk.  LK:  Ich  habe  mir  
noch  nichts  überlegt,  sondern  versucht  die  Connection  zum  VSETH  herzustellen.  Allerdings  habe  ich  
noch  keine  abschliessende  Meinung  des  VSETHs  bekommen,  wie  wir  das  machen  sollen  -‐  schliesslich  
könnte  der  VMP,  der  VIS  und  der  VSETH  auch  einbezogen  werden.  Aber  ich  würde  sagen,  wir  machen  
das  unter  uns.  Wie  ich  mir  das  notiert  habe  ist  die  Übergabe  erst  Ende  Dezember  geplant.  VL:  Bastli  hat  
die  Übergabe  am  8.Dez.  geplant.  LK:  Also  von  mir  aus  können  wir  das  gerne  unter  uns  machen.  VL:  Der  
Bastli  würde  gern  wissen,  ob  sie  das  bestellen  sollen  oder  nicht?  Vom  Preis  her  wäre  es  ungefähr  100.-‐.  
LK:  Also  so  viel  wie  Vick  gemacht  hat,  ist  das  absolut  okay.  KE:  Ich  fände  es  noch  gut  etwas  mit  dem  
AMIV-‐Logo  zu  übergeben.  Wär  persönlicher.  TK:  Wie  viele  Jahre  war  er  Hausmeister?  Könnten  wir  eine  
Fotoreihe  oder  so  schenken?  Das  wäre  persönlicher.  KE:  Das  mit  den  Fotos  wäre  supa  aufwändig.  FB:  
Schau  am  Besten  auf  der  AMIV-‐Homepage,  ob  es  da  Bilder  gibt  mit  alten  Vorständen.  KE:  Als  Karte  
könnten  wir  sicher  unser  Vorstandfoto  nehmen  und  es  alle  unterschreiben.  Dann  werden  das  am  Ende  
etwa  150.-‐  LK:  Wir  können  auch  Bastli  fragen,  ob  wir  uns  die  Kosten  teilen  wollen.  Schliesslich  hat  Vick  
supaviel  für  sie  gemacht.  FB:  Sandro  weiss  wirklich  gut,  wie  gut  was  ankommt.  Und  Bastli  kann  gerne  
etwas  beisteuern.  LK:  Es  war  auch  ihre  Idee  Vick  etwas  zu  schenken.  Sie  sind  auf  uns  zugekommen.  Soll  
ich  sonst  das  mal  in  Gang  leiten  und  eine  Telegramgruppe  erstellen.  Allgemeine  Zustimmung.  
  

Information  
Heutige  Announce  
AS:  Bei  der  heutigen  Announce  hat  es  ein  komisches  Code-‐Fragment  mitgeschickt.   Ich  wollte  euch  nur  
informieren,  dass  mir  das  aufgefallen  ist  und  dass  ich  das  bereits  an  Michi  weitergeleitet  habe.  Bis  zur  
nächsten  Announce  sollte  das  wieder  in  Ordnung  sein.    
  
AMIV-‐Weihnachtskalender  
AS:  Ich  wollte  euch  daran  erinnern,  dass  ich  die  Beiträge  von  den  Kommissionen  bis  Ende  Woche  brauche.  
MB:  Ich  bekomme  immer  noch  keine  Antwort.  AS:  Der  Blitz  hat  gefragt,  ob  noch  mehr  Beiträge  möglich  
sind  -‐  im  Notfall  gibt  es  mehr  Beiträge  von  diesen  Kommissionen.  Vergesst  aber  auch  nicht  eure  Funfacts.  
Was  die  Frage  bezüglich  des  AMIVs  geht,  so  werde  ich  euch  direkt  kontaktieren  wenn  eine  Frage  euer  
Ressort  betrifft.  Allgemeine  Zustimmung.  
  

IT  
Drucker  im  Byro  
MB:  Sandro  ist  nochmal  auf  mich  zugekommen.  Ich  brauche  wahrscheinlicn  noch  einen  Input  von  Infra.  
Wir  hätten  drei  Optionen.  Jetzt  gerade  ist  es  nicht  regelkonform.  Sandro  hat  es  schonmal  in  die  Wege  
geleitet   aber   dann   wurde   es   verschoben.   Erste  Möglichkeit:   Drucker   so   lassen   wie   er   ist,   mit   einem  
Adapter  über  ethernet  Kabel  verbinden.  Ist  die  einfachste  aber  umständlichste  Möglichkeit.  Zweitens:  Wir  
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könnenten  den  Drucker  beim  VSETH-‐Printserver  hinzufügen  und  dann  kann  man  mit  seinem  normalen  
Login  drucken.  Der  VSETH  würde  uns  da  helfen.  Das  ist  nicht  dasselbe  wie  das  Webprint  und  es  kann  sein,  
dass  Linux  nicht  funktioniert.  Drittens:  Der  Druckservice  der  ETH  aber  das  würde  uns  500.-‐  im  Jahr  kosten  
plus  alle  Druckaufträge.  Da  wäre  auch  Webprint  dabei.  Das  wäre  am  einfachsten  aber  auch  am  teuersten.  
Das  sind  die  drei  Möglichkeiten.  Geri,  hast  du  da  eine  Meinung  dazu.  GL:   Ich  habe  dem  Infra  vom  VIS  
geschrieben.  Es  sollte  bezahlbar  sein.  Ich  wollte  noch  schauen  wie  viel  im  HS19  gedruckt  wurde  aber  das  
ist  nicht  möglich.  Ich  kann  leider  sonst  nicht  viel  dazu  sagen,  weil  ich  nicht  viel  rausgefunden  haben.  MB:  
Ich  würde  zum  Zweiten  tendieren  aber  ich  bin  mir  selber  nicht  so  sicher.  GL:  Ich  kann  mal  fragen  wie  oft  
die  Partonen  ersetzt  worden  sind.  MB:  Die  dritte  Option  wäre  sicher  die  angenähmste.  VL:  Ich  finde  500.-‐  
dafür  das  der  Drucker  einfach  im  Büro  steht  und  wir  noch  nichts  gedruckt  haben  recht  viel.  Das  sich  das  
rendiert  muss  man  supa  viel  drucken.  MB:  Und  für  das  Drucken  zahlt  man  auch.  TK:  Da  macht  es  mehr  
Sinn  eine  Schnittstelle  zur  Verfügung  zu  stellen.  MB:  Das  wäre  sicher  günstiger.  LK:  Wie  wäre  es  wenn  wir  
uns  erstmals  die  Schnittstelle  besorgen,  denn  das  schliesst  die  andere  Option  nicht  aus.  IB:  Adapter  kann  
man  immer  brauchen.  Also  wäre  es  allgemeines  Bürogut.  MB:  Ich  vermerke  das  so.  Ich  sage  Sandro,  dass  
wir  die  Option  mit  dem  Kabel  probieren.    
  
Umzug  auf  GSuite  
MB:  Wir  haben  jetzt  GSuite  und  das  ist  mega,  mega  toll.  Michi  Shared  den  Screen.  Es  ist  eine  ganz  normale  
Google-‐Drive  und  das  ist  auch  das  schöne  dran.  Google-‐Drive  für  Coorporations.  Sie  haben  für  uns  schon  
ein  paar  Shares  gemacht.  Wenn  ihr  das  mit  unserer  jetzitgen  Cloud  vergleicht,  ist  da  noch  viel  weniger  
drin.  Man   kann   leider   in   einem   grossen  Ordner   keine   Freigabe   an   Einzelpersonen   geben,   das   ist   ein  
Nachteil.  Wir  könnten  mal  ähnlich  wie  beim  Wiki-‐Tag  einen  Cloud-‐Tag  machen,  an  dem  wir  die  Cloud  
ausmisten.  Und  dann  könnten  wir  die  Shares  beantragen  und  die  Rechte  verteilen.  Was  dann  passieren  
wird  ist,  dass  wir  eine  Weile  lang  beides  haben  -‐  die  Cloud  und  die  GSuite  -‐  aber  wir  werden  dann  die  
Cloud  nicht  mehr  updaten.  IB:  Wäre  es  sinnvoll  am  Wikitag  eine  Liste  zu  führen,  was  bei  uns  alles  verlinkt  
ist?  MB:  Das  wäre  sicher  sinnvoll.  KE:  Alte  Sachen  sollten  nicht  gelöscht  werden.  Man  sollte  es  archivieren.  
MB:  Unsere  Cloud  ist  relativ  gross  daher  muss  ich  schauen  ob  das  Archivieren  möglich  ist  Schreibt  auf  was  
ihr  braucht  und  welche  Ordner  geteilt  werden  sollte. PW:  Wäre  dann  immer  noch  die  Admin-‐Seite  die,  
die  die  Rechte  gibt?  MB:  Noch  ein  Update  an  ER  bezüglich  den  shared  Mailboxen:  es  ist  alles  vorbereitet  
und  ich  habe  Tickets  erstellt.  Der  VSETH  ist  stark  beschäftigt  daher  kann  das  noch  länger  dauern.  LK:  Wie  
findet  ihr  den  vorschlag  eine  Mail  an  alle  Kommissionen  zu  verschicken  um  diese  aufzufordern  ihre  Cloud  
Ordner  aufzuräumen.  Allgemeine  Zustimmung.  MB:  Das  wäre  supa.  Ich  kann  auch  für  sie  eine  Drive  oder  
einen  Ordner  machen,  wenn  sie  das  Gefühl  haben  dass  sie  welche  brauchen.    
  
Spam  
MB:  Ihr  bekommt  alle  ja  ganz  fleissig  Spam-‐Mails.  Wir  haben  bereits  einen  Filter  aber  der  ist  einfach  nur  
Scheisse.  Ihr  könnt  folgendes  machen  (schickt  Anleitung  in  den  Chat).  Ihr  könnt  die  Mail  an  die  folgenden  
Link  schicken  -‐  als  Anhang!  Spam-‐Mails  gehen  an:  sapm@ethz.ch  und  Pishing-‐Mails  an  pishing@ethz.ch.  
Michi  erklärt,  wie  man  es  als  Anhang  schicken  kann.  MB:  Wenn  wir  das  alle  fleissig  machen,  dann  werden  
die  Mails  hoffentlich  nicht  mehr  zu  uns  kommen.  GL:  Das  müssen  wir  von  unserer  AMIV-‐Adresse  schicken.  
MB:  Genau.  Sie  trainieren  so  ihre  Filter.    
  
Webseite  
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MB:  Ich  habe  das  eingeleitet  mit  dem  Student-‐for-‐a-‐day-‐Event  auf  der  AMIV-‐Website.  Ich  habe  aber  nichts  
mehr  von  den  Kulturis  gehört  wegen  Corona.  FB:  Ich  habe  das  eventuell  ein  wenig  vergessen.  Opps.  MB:  
Einfach  als  kleine  Erinnerung.  

  
Kultur  
Events  des  Semesters  (generelles  Update)  
FB:  Wir  haben  erstmals  gesagt  das  wir  nur  Online-‐Events  machen.  Montag  ist  Montagsmalen,  am  Dienstag  
ist  Flämmbli.  Jetzt  besteht  die  Frage  ob  wir  so  kleine  Real-‐Life-‐Events  mit  maximal  10  Personen  machen.  
An  drei  Abenden  je  3  Leute,  z.B.  Schlittschuhfahren  oder  Wellness.  Was  sagt  der  Vorstand  zu  Live-‐Events  
generell?  GL:  Ich  finde  wenn  ihr  die  Regeln  einhalten  könnt,  dann  funktioniert  das  schon.  Und  die  Leute  
würden   sicher   voll   drauf   anspringen.   FB:   Hat   jemand   etwas   dagegen?   KE:   Ist   Wellness   nicht   sehr  
Coronaunkonform.   PW:   Ich   hätte   gesagt   es   ist   in   Ordnung,   da   die   jeweiligen   Orte   die   primären  
Veranstalter  sind.  LK:  Ich  bin  derselben  Meinung  wie  Paul  und  ich  fände  es  cool  wenn  wir  es  versuchen.  
IB:  Wir  haben  einen  Französischkurs  mit  Afres.  Wir  machen  warscheinlich  auch  eine  Collaboraiton  mit  
dem  Doktorandenverband  vom  MAVT.  Das  würde  wahrscheinlich  online  stattfinden.  Das  steht  aber  noch  
alles   in   den   Sternen.   Und   übrigens,  Minecraft   hat   jetzt   ein   aktives   OK.   FB:   Es   gibt   auch   noch   einen  
Plätzchenbackwettbewerb!  Alex  denkt  sich:  Yummy.  

  
HoPo  ITET  
PW:  Ich  habe  eine  kleine  Bitte  an  euch.  Wir  haben  Schwierigkeiten  einen  guten  Physik  2  Assistenten  zu  
finden  also  falls  ihr  jemanden  kennt,  bitte  melden.  
  

HoPo  MAVT  
TK:    Ich  habe  nichts,  vielleicht  komme  ich  nächste  Woche  mit  derselben  Bitte  wie  Paul.     
  

ER           
CB,  KE:  Wir  haben  auch  nichts.  
  

Infra  
Kulturraumschlüssel  
GL:  Wir  hatten  Anfangs  Semester  eine  Schlüsseldiskussion.  Ich  habe  mal  die  Liste  angeschaut  und  diese  
scheint  auch  nicht  ganz  zu  stimmen  bzw.  akuell  zu  sein.  Jetzt  geht  es  um  den  Kulturraumschlüssel.  Kiras  
Schlüssel  läuft  ab  und  nun  stellt  sich  die  Frage,  wem  wir  alles  den  Kulturraumschlüssel  geben.  Es  gibt  sicher  
noch  mehr  Leute  die  den  Schlüssel  nicht  mehr  benötigen,  man  muss  nicht  sparsam  damit  umgehen  aber  
es  sollte  eine  Regelung  geben.  Wer  erhält  eine  Verlängerung  wer  nicht?  KE:  Ich  kann  ihn  auch  abgeben  
(macht  ein  trauriges  Gesicht).  IB:  Ich  finde  Kulturschlüssel  sollten  Infra  und  Kultur  haben.  Und  sonst  hat  
es  einen  im  Safe  und  zu  dem  haben  schliesslich  alle  Vorstände  Zugriff.  Die  Einzigen  die  sie  sonst  noch  
häufig  brauchen  sind  Irrational  und  EESTEC,  ihnen  müsste  wir  eventuell  einen  geben.  KE:  LIMES  hat  auch  
einen.  Gibt  es  eigentlich  einen  oder  zwei  im  Safe?  FB:  Im  Safe  gibt  es  zwei.  Ich  hätte  gesagt  die  Kulturis,  
Infra  und  alle  die  etwas  darin  lagern  bekommen  einen  Schlüssel.  Es  gibt  insgesamt  15  Kulturraumschlüssel.  
LK:  Ich  muss  sagen,  ich  dacht  das  nur  die  Kulturis  einen  haben  und  es  zwei  weitere  im  Safe  gäbe.  Ich  hätte  
auch  gesagt,  dass  das  reicht  denn  mich  schockiert  es  gerade,  dass  15  Schlüssel  im  Umlauf  sind.  Ich  würde  
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sagen,  dass  man  da  viel  strenger  sein  sollte.  GL:  Es  sind  nicht  15  Schlüssel  im  Umlauf  es  gibt  generell  15  
Schlüssel.  KE:  Wäre  es  nicht  gut  wenn  EESTEC  auch  einen  hätte?  Weil  die  haben  Wochen-‐Workshops.  LK:  
Sie  könnten  das  beantragen  und  dann  können  wir  das  nochmal  besprechen.  Aber  der  LIMES  braucht  den  
Schlüssel  gerade  mal  einmal  im  Jahr.  IB:  Beim  LIMES  sehe  ich  das  ein  aber  bei  Irrational  ist  es  anders.  Sie  
müssen  jede  Woche  rein  wegen  des  Kaffeewagens  und  dann  müssten  sie  jedemal  schauen,  ob  jemand  da  
wäre  der  ihnen  den  Schlüssel  gibt.  GL:  Kira,  Luca  und  Alex  -‐  Alex  schaut  verwirrt  vom  Protokoll  auf  -‐  die  
alte   Kultur-‐Alex   hat   sicher   noch   einen   Schlüssel.   Ich   würde   jedenfalls   schauen,   dass   das   mit   den  
Schlüsselausgaben  nächstes  Semester  sicher  richtig  gemacht  wird.  Es  jetzt  zu  ändern  macht  wenig  Sinn  
denn  alles  liegt  auf  Eis.  LK:  Ich  finde  es  hat  recht  hohe  Priorität  und  ich  würde  es  bis  spätestens  nächstes  
Semester  erledigen.  KE:  Ich  finde  auch,  dass  nicht  unnötig  Schlüssel  im  Umlauf  sein  sollten.  Aber  jeder,  
der   ins   Büro   geht   kennt   den   Code   und   hat   dementsprechend   Zugriff   auf   den   Kulturschlüssel.   Also  
bezüglich   Sicherheit  wäre  da  nicht   viel   gewonnen.   LK:  Gibt   es  noch  andere  Meinungen.  GL:  Das  heist  
Kulturis   und   Infra   bekommen   sicher   einen   Schlüssel.   Zwei   weitere   gibt   es   im   Safe   und   EESTEC   und  
Irrational  bekommen  einen  falls  sie  fragen.  LK:  Und  den  alten  Kulturis  die  Schlüssel  wegnehmen.  GL:  Über  
wen  laufen  eigentlich  die  Schlüssel?  LK:  Gute  Frage,  über  mich  läuft  das  nicht.  GL:  Kann  es  sein,  dass  es  
eine   Victoria   Venziger   gibt?   Der   Name   steht   hier   bei   mir.  VL:   Kannst   du   nicht   die   Schlüsselnummer  
anschauen  und  dann  siehst  du  es?  PW:  Ich  schaue  das  schnell  an.  

  
Verschiedenes  
Hani  Dunnstigsbier  ghört?  
LK:  Ich  möchte  es  euch  nochmal  wirklich  nahe  legen,  zu  kommen.  Ich  übernehme  dementsprechend  Irmas  
Call:  Kommt  ans  Dunnstigsbier!  FB:  Und  vergesst  nicht  das  Montagsmalen!  Das  ist  auch  supalustig.  IB:  
Alex  kann  langsam  einen  Standardtext  für  das  Protokoll  bezüglich  Dunnstigsbier  machen.  MB:  Bei  mir  fällt  
immer  was  auf  diesen  Abend.  IB:  Nicht  vergessen,  morgen  ist  wieder    Dunnstigsbier!    
  
FB  verlässt  die  Sitzung,  denn  das  Essen  wird  kalt  
  

Geleistete  Zeichnungen  
Vertrag  VSETH  PVKs  (LK,VL)  
  
Lea  beendet  die  Sitzung    
  
Nächste  VS  ist  am  Dienstag  17.Nov.2020  
Ende  der  Sitzung:  19:23  


